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敬敢者:

有關「電力市揖未來會展 1 諮詢

常吉道，香港「山多平地少 l 。為節省空間，本港樓字都向天安發展，全港都是百足高
-樓。如此獨特的城市面貌，令這個全球最「高」的城市對電力俱應有看比其他城市更高
的要求。本人要求政府力保電力供應種健、可信，以免大都市生活受阻。

一如香港其他區域，串門區內不少大哥公共屋嘩，包括本結區務多年的山景郁，都有十
多層樓高﹒依靠電力運作的升降機闢此是居民生活的必須品﹒電力供應的可靠性 ， 自然
是人民生活福?止。本人希望新的規管，能保障電克市場健唐吾吾展，不會出輝澳門般的犬
停電，波及小市民日常生計。

其實山景都內有不少長者居住，當中不乏獨居老人。如果出現大停電，部內長者或因行
動不便開滯留家中，無法過正常社交生活.又無法買菜做飯。所以，供電穗定對人民安
居樂業至關重要。

兩電現在的電費水平尚算合理，電力公司又有往直慈善活動，協助有需要的基層，減輕
了不少幕層市民的負擔。本人曾參與電力公司向貧苦華愚贈送節能電器的活動“本人認
為此領社區活動極其Ef義 ， 可以前約能源，此可以幫助基層=京人希望他凹的監管制度，
不至賢令電力公司缺乏推雪后社區可作的能力，繼績惠及大眾通

抄送:環境局局長黃錦星先生:

就香港電力市場的未來發展公就諮詢的回應
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